

## **NOTA DE PRENSA**

## El Partido Popular gana las elecciones del 28 de mayo en el exterior con más de cinco puntos de ventaja

- El 30,4% de los electores confían en nuestro partido, mientras que el PSOE se queda en el 25,1% del total de sufragios
- El PP se impone claramente en comunidades como Madrid, donde triplica en número de votos a la segunda fuerza, o La Rioja, donde obtiene el 35% de los votos emitidos
- El nuevo sistema eleva la participación de los votantes del exterior, que pasa del 3,7% de 2019 al 7,4% de estos comicios

## 7 de junio de 2023

El Partido Popular se ha impuesto claramente en las elecciones autonómicas y municipales del 28 de mayo en el exterior. Unos comicios en los que la formación ha obtenido más de cinco puntos de ventaja sobre el PSOE.

En concreto, de los 75.136 sufragios válidos escrutados, nuestro partido ha logrado el 30,4% de los votos frente al 25,1% de apoyos del Partido Socialista. Una diferencia que se eleva por encima de los veinte puntos porcentuales si se atiende a la tercera fuerza (VOX), y que se sitúa en el 23% con respecto a la cuarta (Podemos).

En este marco, cabe destacar el claro triunfo alcanzado en algunas comunidades, como es el caso de Madrid, donde se han obtenido unos resultados extraordinarios. Los madrileños en el exterior han respaldado nuestro proyecto de modo mayoritario, otorgándole a Isabel Díaz Ayuso más de 12.000 votos y casi el 45% de los sufragios válidos escrutados.

La diferencia en la Comunidad de Madrid con la segunda fuerza política (PSOE) alcanza casi los 8.000 votos. Asimismo, el PP es también la fuerza más votada en Cantabria, donde obtiene más del 32% de los votos válidos emitidos; en La Rioja (35%), y en Melilla (32,6%).

Estas cifras del voto exterior consolidan la tendencia general marcada por los comicios del 28 de mayo. Unas elecciones en las que nuestro partido obtuvo el 31,5% de los votos, 8,9 puntos porcentuales más que en 2019, frente al 28,1% del Partido Socialista, que perdió 1,3 puntos con respecto a las anteriores municipales.

Cabe poner en valor, también, el aumento de la participación registrada gracias al nuevo sistema de voto para los españoles del exterior, promovido y defendido desde el primer momento por el Partido Popular con la voluntad de que los ciudadanos que residen fuera



## **NOTA DE PRENSA**

de nuestro país pudiesen recuperar el ejercicio real de un derecho fundamental. En este sentido, el nuevo sistema ha elevado la participación de los votantes del exterior, que pasa del 3,7% de 2019 al 7,4% de estos comicios.